

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Kultur- und Weiterbildungsausschusses vom 02.09.2020

Öffentlicher Teil

TOP .. Mietvertrag AllerWeltHaus

Herr Fuchs informiert den Ausschuss über den Sachstand zur Mietvertragsverlängerung mit dem AllerWeltHaus. Auch derzeit gibt es keinen vertragslosen Zustand, weil sich das bestehende Mietvertragsverhältnis automatisch um jeweils 6 Monate verlängern würde, wenn es nicht mit einer Frist von 6 Wochen vor Ablauf gekündigt werde. Die Bauverwaltung, die lange Zeit nicht für die Immobilie zuständig war, schätzt zur Zeit ab, wie hoch der Bauunterhaltungszustand zukünftig sei, der finanziell auf die Stadt zu käme. Dazu werde mit dem AllerWeltHaus abgestimmt, wie der bauliche Zustand sei. Diese Gespräche seien Anfang September abgeschlossen. Perspektivisch sei es Ziel der Verwaltung, wieder einen längerfristigen Vertrag mit dem AllerWeltHaus abzuschließen wie auch bereits bei den anderen Freien Kulturzentren. Im Laufe des Septembers werde dem Verein ein Vertragsentwurf über eine Verlängerung bis 2024 angeboten, wie auch der Förderzeitraum sei.

Fragen hierzu bestehen keine.